



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

YBSI Bersama YHMCHI Gelar Baksos Kesehatan dan Pemberian Tali Asih untuk Veteran dan Anak Yatim



Pemberian bingkisan secara simbolis pada para veteran.



Pemberian bingkisan secara simbolis pada para anak-anak yatim piatu.

SURABAYA (IM) - Sebagai bentuk perhatian pada para veteran dan anak-anak yatim piatu, pengurus YBSI (Yayasan Bangun Sehat Indonesia) bekerja sama dengan YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia), PITI Surabaya, PT MPM Honda Motor dan Trekkers, gelar baksos berupa pemeriksaan kesehatan gratis.

Kegiatan yang digelar di halaman Masjid Muhammad Cheng Hoo Surabaya pada Minggu (17/4) ini, diikuti 100 veteran dan 50 anak yatim.

Setelah mengikuti pemeriksaan kesehatan dan menerima



H. Abdullah Nurawi

obat-obatan dan vitamin. Masing-masing veteran dan anak-anak yatim, mendapat bingkisan.

Menurut pendiri YBSI



Kolonel Laut Dr. dr. Hisnindarsyah dan Hj. Virly Mavitasari.

Kolonel Laut Dr. dr. Hisnindarsyah SE MKes MH, kegiatan ini rutin digelar YBSI sejak 2005. Dan didukung donatur dan bekerja sama dengan

sejumlah pihak, seperti YHMCHI, PITI Surabaya dan PT MPM Honda Motor.

“Di masa pandemi ini, kami ingin memberikan perhatian kepada anak yatim dan veteran, dengan pemeriksaan kesehatan secara gratis dan pemberian bingkisan. Sebab anak-anak adalah masa depan



Ustad Ahmad Syaukanie Ong

kita. Dan mereka harus belajar menghargai masa lalu, melalui para veteran. Hingga bisa meraih masa depan yang lebih baik,” ujarnya.

Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi mengucapkan rasa syukur atas terselenggaranya kegiatan ini.

“Kami bersyukur, karena Masjid Cheng Hoo tidak hanya berfungsi sebagai tempat ibadah. Tapi juga menggelar kegiatan baksos di Masjid Cheng Hoo selalu ada. Dan kami sangat mendukung kegiatan positif seperti ini,” ujarnya.

Ketua PITI Surabaya Us-

ad Ahmad Syaukanie Ong juga mendoakan, agar semua yang hadir diberi panjang umur, sehat dan bermanfaat. Sementara itu, pengurus Masjid Cheng Hoo Ustad Hasan Basri mengucapkan terima kasih pada semua pihak, atas terselenggaranya kegiatan ini. “Alhamdulillah, masjid Cheng Hoo dipercaya para donatur dan kegiatan CSR sejumlah perusahaan, sebagai tempat pelaksanaan baksos. Semoga para donatur diberi kesehatan dan limpahan rejeki. Hingga tetap bisa menggelar baksos. Dan pemberiannya bisa bermanfaat,” ujarnya. ● anto tze



Foto bersama.



Pemeriksaan kesehatan secara gratis.

Yayasan Senopati, Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya dan PT Susanti Megah Baksos di Masjid Cheng Hoo



Foto bersama.



Pemberian paket sembako secara simbolis untuk anak yatim.

SURABAYA (IM) - Yayasan Senopati bersama Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya dan PT Susanti Megah menggelar baksos bersama dengan memberikan paket bingkisan untuk anak yatim dan kaum dhuafa di Masjid Cheng Hoo Surabaya, Jumat (15/4) lalu.

Ketua Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia H. Abdullah Nurawi

menerangkan bahwa dalam baksos ini, Yayasan Senopati membagikan 100 paket sembako, dan PT Susanti Megah membagikan 100 paket sembako.

Sedangkan Othman Bin

Affan Foundation membagikan 400 amplop uang. Dibagi dua sesi yakni pada jam 1 siang dibagikan 200 amplop, kemudian pada jam 3 sore dibagikan 200 amplop untuk kaum dhuafa dan anak

yatim.

Camat Genteng M. Aries Hilmi mengucapkan terima kasih mewakili warga yang mendapat santunan.

Ketua Yayasan Senopati Chandra Wuriyanto Woo me-

ngatakan baksos yang dilakukan Yayasan Senopati masih akan berlanjut.

“Saya berharap paket sembako yang dibagikan bermanfaat bagi warga penerima,” ujarnya.

Acara diakhiri dengan doa bersama dipimpin Ustad A. Syaukanie Ong, Ketua PITI Surabaya.

Hadir dalam baksos tersebut, Anies Rungkat, Rasmomo Sudarjo, Djunaidi, Budhi Tanuwijaya, Liong Pangkiey Pong, Ustad Hasan Basri dan Oei Tjing Yen, Humas PITI Surabaya.

Kegiatan tersebut bekerjasama dengan Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia dan PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Jawa Timur. ● vivi



Pembagian paket sembako secara tertib.



Anies Rungkat, Chandra Wuriyanto Woo, H. Abdullah Nurawi, Ustad A. Syaukanie Ong, Dwi Ken Hendrawanto dan Camat Genteng membuka acara.



Ustad Hasan dan Dwi Ken Hendrawanto membagikan sembako.

Rotary Club Medan Deli Rayakan HUT ke-34 dan Gelar Buka Puasa Bersama



Zhao Kun Chang

MEDAN (IM) - Rotary Club Medan Deli, Minggu (10/4) lalu menyelenggarakan HUT ke-34 Rotary Club dan buka puasa bersama di aula Taman Bodhi Asri Jalan Bintang Terang km 13,8 Binjai Medan.

Perayaan juga dimeriahkan dengan video zoom ucapan selamat dari dalam

dan luar negeri yaitu ucapan selamat dari DG Budi Soehardi, DGE Rionaldi Charles Wong, DGN Ditte Sukardi, DGND Daniel Iman Surjadi, PDG Sumantoro Rajadjiman, PDG Hidayat G Tjokrodjojo, PDG Eva Kurniaty G dan tokoh lainnya.

Presiden Rotary Club Medan Deli Zhao Kun Chang dalam pidatonya menyampaikan visi misi Rotary Club adalah melakukan pemeriksaan kesehatan, memberikan layanan sosial, memberikan perawatan kesehatan bagi masyarakat kurang mampu, melakukan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis, membuka klinik di daerah pinggiran kota, memberikan

beasiswa pendidikan dan menyediakan kebutuhan sehari-hari sekaligus menggalang dana.

Dia mengatakan sebagai

Presiden Rotary Club Medan, dirinya menghormati dan berterima kasih banyak kepada Zhou Shi Mei.

“Dia telah memberikan

kontribusi besar kepada masyarakat dan telah menjadi teladan yang baik bagi kita,” imbuhnya.

Anggota Rotary Club

tidak mempertimbangkan perbedaan etnis dan keyakinan agama saat melakukan perbuatan baik.

Anggota DPRD dr Chen



Anggota Rotary Club Medan Deli berfoto bersama.



dr. Chen Jin Yang

Jin Yang dalam pidatonya menyatakan Rotary Club Medan Deli telah melakukan upaya kesejahteraan masyarakat yang luas, tanpa membedakan satu dengan yang lain.

Memandang sama semua orang setara, dan melayani masyarakat dengan semangat kemanusiaan. ● idn/din

Perwati Bagikan Ribuan Paket Sembako ke Petugas Kebersihan dan Perawat Taman Kota Pontianak

PONTIANAK (IM) — Pengurus Perwati (Persatuan Wanita Tionghoa Indonesia), Kamis (14/4) lalu memberikan bantuan paket sembako kepada 1.211 orang petugas kebersihan di lingkungan Dinas Lingkungan Hidup Kota Pontianak, Kalimantan Barat.

Mereka adalah pekerja harian lepas yang bertugas sebagai penyapu jalan, pemungut sampah, perawat taman dan saluran air.

Bantuan tersebut diserahkan oleh Wali Kota Pontianak

Edi Rusdi Kamtono berfoto bersama Ketua Perwati Lindona dan jajaran serta petugas kebersihan Kota Pontianak.



Edi Rusdi Kamtono.

Seorang pekerja harian lepas yang sehari-hari bekerja membersihkan jalan Syahyeri bersyukur mendapat bantuan sembako dari Perwati.

"Apalagi di masa kebutuhan pokok sudah mulai naik, seperti minyak goreng, BBM, dan barang lainnya. Dengan bantuan ini jadi meringankan," kata Syahyeri yang sudah delapan tahun bekerja menjadi penyapu jalan di Kota Pontianak.

Dia berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan di tahun mendatang.

"Saya secara khusus mengucapkan terima kasih kepada panitia pelaksana. Semoga ke depan lebih baik lagi," ujarnya.

Wali Kota Pontianak Edi Rusdi Kamtono menjelaskan bahwa bantuan sembako diberikan kepada 1.211 pekerja harian lepas yang terdiri atas

penyapu jalan, pemungut sampah, serta perawat taman dan saluran.

Edi Rusdi Kamtono berpesan kepada seluruh petugas kebersihan untuk membantu mengawasi fasilitas milik Pemerintah Kota Pontianak, termasuk pembatas dan lampu penerangan umum.

Ketua Perwati Lindona mengatakan organisasinya rutin membagikan bantuan sebagai bentuk penghargaan kepada petugas kebersihan.

"Ini sebagai bentuk terima kasih kami kepada pahlawan kebersihan. Semoga apa yang kami lakukan bisa diikuti dengan teman-teman lainnya," ucapnya.

"Kami menyebutnya pahlawan jalan. Karena jasa mereka kota kita jadi bersih serta udaranya segar," imbuh Lindona. ● idn/din

Paguyuban Taipu Indonesia Bagikan Paket Sembako Ramadan



Li En Mei, Tong Li Rong, Liu Jia Ping, Huang Jiao Lan, Zhang Rui Guang, Liao Xiu Zhen, Liao Shi Jin, Yu Miao Lang, Zhang Da Wei, Yang Li Lan, He Mei Ying, Zhang Wan Mei, Lin Yin Sheng dan tokoh lainnya berfoto bersama.



Liu Jia Ping (keempat dari kiri), Zhang Rui Guang (keenam dari kiri), Liao Shi Jin (kedelapan dari kiri), Yu Miao Lang (kelima dari kanan) menyerahkan paket sembako ke warga.



Zhang Da Wei menyerahkan paket sembako ke warga.

JAKARTA (IM) - Menyambut datangnya Hari Raya Idul Fitri 1443 H, para pimpinan Paguyuban Taipu

Indonesia, Minggu (17/4) lalu menggelar bakti sosial di kantor sekretariat mereka di Bandengan Utara, Jakarta Utara.

Dalam bakso itu dibagikan 600 paket sembako ke warga di sekitar kantor sekretariat. Paket sembako yang diberikan terdiri dari minyak goreng, masker, ikan sarden, manisan buah,

biskuit dan mie instan. Pimpinan Paguyuban Taipu Indonesia yang hadir dalam bakso tersebut antara lain Ketua Eksekutif Liao Shi Jin, Ketua Pembina Yu Miao Lang, Ketua

Dewan Pimpinan Liu Jia Ping, Ketua Kehormatan sekaligus Ketua Bidang Keduakaan dan Kebahagiaan Zhang Rui Guang, putra Zhang Qing Shou Zhang Da Wei, Bidang Kesra Tong Jing

Cheng, Ketua Bidang Dharma Wanita Liao Xiu Zhen, Li En Mei, Zhang Wan Mei, Tong Li Rong, Qiu Xin Lan, He Mei Ying, Huang Jiao Lan, Yang Li Lan dan Sekretariat Lin Yin



Warga berbaris untuk menerima bantuan paket sembako.

Sheng dan tokoh lainnya.

Liu Jia Ping mengatakan, pihaknya setiap menjelang perayaan Imlek dan Hari Raya Idul Fitri selalu membagikan paket cinta kasih kepada masyarakat berpenghasilan rendah yang tinggal di dekat kantor sekretariat Paguyuban Taipu Indonesia.

Meski saat ini pandemi Covid-19 masih belum berakhir, namun agar warga dapat merayakan Hari Raya Idul Fitri yang indah serta di tengah kondisi melonjaknya harga berbagai kebutuhan pokok, maka pemberian bantuan paket sembako ini juga dapat meringankan beban hidup penduduk berpenghasilan rendah ini. ● idn/din

Owner Ragusa Hj Sias Mawarni Berbagi Kasih dengan Anak Yatim dan Dhuafa Yayasan Al-Kahfi di Warakas Jakut

JAKARTA (IM) - Owner Restoran Ice Cream Ragusa yang juga Ketua Pendiri Yayasan Seni Indonesia Baru, Hj Sias Mawarni melakukan kunjungan silaturahmi ke Yayasan Al-Kahfi Cabang Jakarta Utara, Jalan Warakas VIII, Kelurahan Warakas, Tanjung Priok, Jakut, Senin (18/4) sore.

Hj Sias disambut penanggung jawab harian yayasan, Holili; penanggung jawab pendidikan dan penggalan dana, Eddy; para relawan serta perwakilan anak yatim dan kaum dhuafa di yayasan itu.

Saat itu, Hj Sias membagikan ratusan paket ice cream Ragusa dan angpau untuk kepentingan operasional yayasan. "Kami dari Ragusa membagikan paket ice cream untuk ratusan anak yatim dan dhuafa di Yayasan Al-Kahfi ini dan sedikit angpau. Tadinya kami ingin mengundang mereka ke Restoran Ragusa untuk buka



Hj Sias Mawarni (kelima dari kanan), Holili (paling kanan), Eddy (paling kiri) dan perwakilan anak-anak yatim Yayasan Al-Kahfi Cabang Jakarta Utara, di Jl Warakas, Tanjung Priok.

puasa bersama, tetapi karena masih situasi pandemi, maka kami datang langsung ke yayasan ini bertemu dengan pengelola, relawan dan perwakilan anak-anak yatim," ujar Hj Sias.

Ia berharap, anak-anak yatim dan kaum dhuafa yang

ada di Yayasan Al-Kahfi selalu sehat dan sukses, serta dapat menunaikan ibadah puasa dengan lancar sehingga nantinya bisa merayakan Lebaran dengan penuh suka cita.

Sementara Holili berterima kasih atas kunjungan dan

kepedulian Hj Sias terhadap anak binaan Yayasan Al-Kahfi. "Kebahagiaan bagi kami mendapat kunjungan dari Ibu Hj Sias dan terima kasih atas perhatian dan kepeduliannya. Semoga Ibu Hj Sias dan keluarga sehat selalu serta usaha Ibu terus

maju dan sukses," kata Holili. Ia juga menceritakan bahwa di Warakas, yayasan ini sudah mengasuh para yatim dan kaum dhuafa selama sembilan tahun. Para yatim terdiri dari SD hingga perguruan tinggi. Artinya sejumlah alumni yaya-

san ini, sudah ada yang bekerja. Holili menambahkan, saat ini Yayasan Al-Kahfi Cabang Jakarta Utara di Jalan Warakas VIII Tanjung Priok, mengasuh 136 orang dari tingkat SD hingga perguruan tinggi. Namun tidak semuanya tinggal

di rumah yayasan karena daya tampung yang tidak mencukupi, sehingga ada yang tinggal di rumah famili masing-masing.

"Yayasan Al-Kahfi menanggung semua biaya pendidikan, memberikan bimbingan belajar gratis, membagikan paket sembako bagi yang tinggal di rumah keluarga, memberikan beasiswa dan biaya untuk kepentingan lainnya," kata Holili.

Bagi Restoran Ragusa dan Yayasan Seni Indonesia Baru, kegiatan berbagi merupakan acara rutin. Selain di Bulan Ramadan, Hj Sias juga melakukan kegiatan kasih pada momen seperti Idul Fitri, Natal, Imlek, Hari Pahlawan dan hari penting lainnya di Restoran Ragusa.

Kegiatan berbagi kasih itu antara lain mengundang anak-anak keluarga kurang mampu, anak-anak dari beberapa panti asuhan serta para petugas kebersihan di Jakarta, dan lain-lain. ● vit

Tahun ke-3 #1For1ForIndonesia, Waringin Hospitality Bagikan 3.719 Nasi Box ke yang Membutuhkan

DI bulan Ramadhan 1443 H yang penuh berkah, Waringin Hospitality Hotel Group yang telah menaungi 27 unit hotel kembali menjalankan program WH Donasi Tahun ke-3 yaitu "#1For1ForIndonesia".

Program ini telah berjalan dari sejak pandemi Covid-19 pertama yang terjadi di Indonesia yaitu di tahun 2020 dengan konsep bantuan berupa paket makanan dibeli melalui seluruh jaringan hotel Waringin Hospitality yaitu brand Hotel 88, Luminor Hotel, dan Manage By Waringin Hospitality.

Paket makanan yang telah dipesan akan dilipatgandakan jumlahnya, dan akan diberikan kepada mereka yang membutuhkan.

Pada Selasa (12/4), Waringin Hospitality Hotel Group



Tim Luminor Hotel berfoto bersama di Panti Anak Yatim Rasullulloh, Petojo.

membagikan sebanyak 3719 nasi box yang secara serempak didistribusikan oleh seluruh unit hotel mulai dari brand Hotel 88, Luminor Hotel, dan Manage By Waringin Hospital-

ity, yang berada di kota Jakarta, Bekasi, Bandung, Purwokerto, Surabaya, Jember, Banyuwangi, Tanjung Selor, Banjarmasin, dan Jambi. Nasi box tersebut dibagikan menjelang waktu ber-

buka puasa kepada warga sekitar hotel, yayasan yatim piatu, panti asuhan, dan dinas sosial ODGJ. "Kami sangat berterimakasih sekali bagi para donatur yang turut berpartisipasi dalam

program WH Donasi #1For1ForIndonesia tahun ke-3 yang jumlahnya pun semakin meningkat dari tahun tahun sebelumnya. Semoga apa yang kita berikan kepada sesama

kita dapat menjadi berkah dan bermanfaat bagi kita semua", ujar Metty Yan Harahap selaku Corporate Director of Marketing Waringin Hospitality. Begitu juga dengan salah



Tim Luminor Hotel Kota berfoto bersama.

satu unit hotel dari Waringin Hospitality Group ini yaitu Luminor Hotel Kota yang turut berpartisipasi dalam menjalankan program #1FOR1INDONESIA Donasi Tahun ke-3, Dimana pada tahun ini, unit hotel ini membagikan lebih dari 500 box nasi kepada beberapa yayasan yatim piatu & panti asuhan yang ada di sekitar daerah lokasi unit hotel ini berdiri yaitu di Jakarta Barat.

Abdun Natsir selaku General Manager Luminor Hotel Kota mengatakan, pada Ramadhan ini, kami mendapat support dari Universitas Terbuka dan Ikatan Alumni Universitas Terbuka, yang antusias memberikan dukungan dan tetap terbuka menerima dukungan dari masyarakat/instansi lainnya untuk berpartisipasi. ● bam